



AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

Los precios de los alquileres han aumentado el 28,5% entre 2015 y 2022 en España. Valladolid no es ajena a esta realidad. De hecho, nuestra ciudad ha sufrido una subida superior al 30% en ese mismo periodo. Esto hace que arrendar un piso de dos habitaciones resulte bastante más caro que comprarlo.

El importe del metro cuadrado de un piso o casa arrendada en nuestra ciudad actualmente se sitúa en 8,4 euros, lo que eleva hasta el 9,7% la diferencia respecto al ejercicio pasado. Un piso tipo de 90 metros cuadrados actualmente en nuestra ciudad tiene un precio medio de 750 euros, cuando hace un año era de 675 euros.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

PREGUNTA

1. Ante la clara situación al alza del precio de la vivienda de alquiler en nuestra ciudad, ¿qué propuestas tiene este ayuntamiento a corto y medio plazo para evitar que el acceso a la vivienda se convierta en el principal problema de nuestros vecinos y vecinas?

Valladolid, a 24 de octubre de 2024

Rocío Anguita Martínez
Portavoz del G.M. Valladolid Toma la Palabra